



国際交流サロン

笠間市国際交流協会の活動に参加され、その後帰国して世界中で暮らしている海外の友達からの便りや、メッセージをご紹介します。一年間笠間に滞在し、ドイツに帰国されヘッセンで高校の先生をしているGuido Pudelさんから情報提供のメッセージです。さあ、世界に友達を作って交流を始めましょう。

Greetings to Japan !
I found a train from Airport to Lahr Schwarzwald Time 14:50 60€, you need to change the train 1 time. Traveltime 2hour.

I am looked for more information and found 15:52 20€ and 16:52 30€ is also possible.
Give me a little bit time then I send you the complete route with some more information.
I hope that will help you!
Guido

日本の皆様へこんにちは！
空港からシュヴァルツヴァルトのルールまで、14:50発で60€の運賃の列車がありますが、1回乗り換えて2時間かかります。
他にもっと探してみたら15:52運賃20€の列車から16:52発運賃30€の列車に乗り継ぎでも可能です。少し時間をください、もっと詳しく完璧なルートをお知らせします。
お役に立てれば幸いです！
Guidoより (€=ユーロ)



写真：江戸川総合人生大学・日枝神社研修会

6月の日本語教室
2日、9日、16日（会場…トモア 午前10時から）
※外国人相談も受け付けています

●6月の国際交流情報●
一般社団法人笠間市国際交流協会総会のご案内
日時：6月23日(土)
受付 午後1時
開会 午後1時30分
会場：笠間稲荷神社稲光閣
プログラム…
1部 笠間市国際交流協会総会
2部 ドイツ・ルール市友好都市訪問報告会
友好都市締結式レポート
ルール市フラワー・フェスティバルレポート
笠間小学校の児童画の展覧会レポート

【問い合わせ】一般社団法人 笠間市国際交流協会 木村美枝子

市長コラム

「長」の決意

大井川知事が就任し、早くも7か月が過ぎました。

この間の取り組みは、茨城県に新しい風を巻き起こし、既存の概念を打ち破るもので、新しいメリハリのきいた考えに基づいた政策の推進および決定は、県政が大きく、新しい時代に入ったことを感じさせてくれます。

私も4月の市長選挙において、当選をさせていただきました。無投票は、信任を得たのかどうなのか、複雑な思いもあります。今後与えられた4年間の任期を緊張感を持って、スピーディーに、少子・高齢化、人口減少の新たな時代における課題に取り組んでまいります。

新たな時代を迎え、政策や制度の見直しも必要であり、新たな負担や我慢をお願いすることもあるかと思いま

す。市民の皆様にも課題解決へのご協力をお願いいたします。
説明責任を果たしながら、進めてまいりますので、これからの4年間、よろしくお願ひします。



笠間市長
山口伸樹